

Auf Nachfragen von Frau Albrecht teilt Frau Roder mit, dass die „Wanderraupen“ derzeit nicht als Kindergarten gefördert werden können, da es sich lediglich um eine Spielgruppe handele. Es erfolge derzeit eine Förderung als Spielgruppe.

Herr Brügge teilt auf Nachfragen von Frau Wieja, Bündnis 90/Die Grünen, mit das hinsichtlich des Sachstandes der U-3 Betreuung in der ersten Ausschusssitzung des Jahres 2012 berichtet wird.

Im Anschluss wird folgender Beschluss gefasst:

Der Kinder- und Jugendhilfeausschuss empfiehlt dem Rat zu beschließen:

Der Rat beschließt die Teilergebnis- und Finanzpläne für folgende Produktgruppen:

- 1.06.01 Förderung von Kindern in Tagesbetreuung
- 1.06.02 Kinder- und Jugendarbeit
- 1.06.03 Hilfen für junge Menschen und Familien